



Inklusionsbeirat

### **Zugang zum Hausmannsplatz**

<b>Gremium</b>	<b>Status</b>	<b>Datum</b>	<b>Beschlussqualität</b>
Inklusionsbeirat	Ö	15.05.2019	Anfrage

Der barrierefreie Weg zum Hausmannsplatz und in der Umkehrung vom Hausmannsplatz in die Innenstadt verläuft an der St. Nikolaus Kirche entlang.

Der Weg ist, durch an der Oberfläche unruhiges Kopfsteinpflaster, sehr beschwerlich. Außerdem ist ein dickes Kabel lediglich mit einer Gummimatte bedeckt, die oft verschoben ist. Damit liegt das Kabel frei. Dies ist nicht nur ein gefährliches Hindernis für Rollstuhlfahrer.

Das Pflaster ist für Hilfsmittel mit kleinen Rädern, ob Kinderwagen, Rollator, oder Rollstuhl, kaum überwindbar, die Gefahr, dass man vornüber schlägt, ist gegeben!

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, inwieweit hier eine Veränderung zur Sicherheit und Barrierefreiheit herbeigeführt werden kann.